

# CROSS DES ÉCOLES : 480 ENFANTS AU DÉPART AU MAS SANIER

## SANIER

Lundi 15 mai, près de 500 enfants du CP au CE2 étaient réunis au Mas Sanier d'Alès pour disputer le traditionnel cross de fin d'année.

Apprécié de tout temps par les équipes pédagogiques, le cross est une discipline sportive permettant aux enfants de cultiver le goût de l'effort et du dépassement de soi. Des générations d'élèves l'ont couru au collège ou au lycée. Cette course à pied sur terrain naturel est devenue une tradition qui s'organise aussi au sein des écoles primaires.

Ce lundi 15 mai, 7 établissements du bassin alésien étaient réunis au Mas Sanier sous la houlette de l'antenne gardoise de l'Ugsel (Fédération sportive éducative de l'enseignement catholique). « *Nous encourageons la pratique sportive du plus grand nombre et accompagnons les établissements pour répondre aux enjeux éducatifs et de santé*, a expliqué Florent Amella, vice-président de l'Ugsel du Gard. *C'est la première fois que nous organisons un cross groupé avec tous les établissements privés de la région d'Alès !* »

L'ensemble des classes de CP, CE1 et CE2 des écoles primaires Notre-Dame (Alès), Taisson (Alès), Saint-Eloi (Alès), Saint-Christophe (Saint-Christol-lez-Alès), Saint-Régis (Saint-Martin), Saint-Pierre (La Grand-Combe) et Saint-Joseph (Saint-Ambroix) était présent sur la ligne de départ. Les 480 enfants ont pu en découdre sur un circuit allant de 320 à 650 mètres selon le niveau, dans une ambiance de compétition néanmoins conviviale. À chacun son objectif : gagner, participer ou simplement finir...